
Pièces 3 Pièces

Superficie 79 m²

Référence 84912589

Prix 1 995 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé au cœur de la Croisette, cet appartement de trois pièces se trouve dans une

résidence  de  prestige,  positionné  à  un  étage  élevé  pour  maximiser  la  vue  et  le

cadre  de  vie.L'entrée  de  l'appartement  s'ouvre  sur  un  vaste  séjour,  lumineux  et

accueillant,  agrémenté  d'une  grande  terrasse  exposée  sud.  Cette  dernière  offre

une vue panoramique époustouflante sur la baie de Cannes, idéale pour profiter du

paysage maritime tout  en se  relaxant  ou en recevant  des invités.  La  pièce de vie

comprend  également  une  cuisine  américaine  moderne  et  entièrement  équipée,

intégrant élégamment fonctionnalité et ...

Located  in  the  heart  of  the  Croisette  in  a  prestigious  residence,  this  delightful

3-room  apartment  is  situated  on  a  high  floor.  It  features  a  spacious  living  room

enhanced by a south-facing terrace offering panoramic sea views over the bay of

Cannes  and  a  fully  equipped  open  kitchen.At  the  rear,  there  are  two  bedrooms

accompanied  by  a  shower  room and  a  guest  toilet.  Additionally,  a  fully  equipped

service room and a cellar are included in the price, providing extra convenience and

storage space. This apartment combines comfort with luxury, all within an enviable

location on the Croisette.

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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